

※個人情報保護の観点から、ぼかしている写真もあります。ご了承ください。

## ありがとう集会





ありがとう集会がありました。日ごろからお世話になっているボランティアの方々へ感謝の気持ちを伝える会でした。5年生は、お手紙を書き、花と共に渡しました。これからも当たり前の日常に感謝して生活していきたいですね。

## 第二回イングリッシュランド









第二回イングリッシュランドがありました。外国語に対する関心を高めることや、ALT・児童同士の英語でのコミュニケーション活動を通じて外国語を使うことの楽しさを味わってもらうことなどを目的に、行っています。今回は言われた数の人数で集まるゲームでした。今回も楽しく活動ができました。

## 図工「この空間がいり感じ」









図工「この空間がいい感じ」の学習を体育館で行いました。体育館の壁や床、跳び箱などにビニールテープを貼ってつなぎ、空間をいい感じに変えることを楽しみました。各班で楽しみながら、海の中、宇宙、遊具などのイメージをふくらませ、テープを貼っていました。

## 総合「心のバリアフリーを広げよう」 車いすバスケットボール体験・車いす体験・講話













総合「心のバリアフリーを広げよう」の学習で、外部講師をお呼びしました。当日は3クラスで3つの活動(①車いすバスケットボール体験 ②車いす体験 ③講話)をローテーションし、これまでに学んできたことと実際に体験したこと、お話しいただいたことをそれぞれで整理し、学びを深めていました。今回学んだことは、先日保護者の方々にお越しいただいた授業参観のプレゼンテーションに活かしていました。